

# エスカリエ通信



新年あけましておめでとうございます。今年も利用者さま一人ひとりがのびのびと健やかに成長することを願って全力で応援していきたいと思います！本年もよろしくお願ひ致します。受験シーズンにて不安や緊張が増える時期でもあります。くれぐれもご自愛ください。

## 最近のエスカリエ

- ◆19日はクリスマス会を行いました。午前はオレオレアチーズケーキを作りましたが、各チーム事に協力しながら和気あいあいとした雰囲気だったなあと思います。ピザの種類は何を食べるか、話し合いをして決めました！ピザとチキンを頬張りながら楽しいランチタイムでした。
- ◆クリスマツリー飾りを佐藤さんを中心に、利用者様と製作しました。毛糸とピースを使ってかわいいクリスマス飾りが完成しました(\*^\*)



## 訪問看護

スタッフがご自宅に伺い、利用者さまやご家族さまのご相談をお受けする「訪問看護」を実施しております。利用者さまのお悩みや困りごと、将来についてなど、時間を取ってお聞きします。ご希望の場合はスタッフにお申し付けください。日程の調整をさせていただきます。

## お知らせ

- ◆プログラムの日程変更があります。カレンダーにて掲示しますので確認の上、ご利用をお願い致します。

◆年末年始休業は12月31日～1月4日までになります。

始業は1月5日（月）になります。

| 月   | 火     | 水       | 木       | 金           |
|---|-------|---------|---------|-------------|
| 5   | 6     | 7       | 8       | 9           |
| こころの講座  | フリーラボ | アナログゲーム | テーマトーク  | 初詣          |
| 12  | 13    | 14      | 15      | 16          |
| 成人の日  | フリーラボ | 音楽鑑賞    | ゲームをしよう | 社会のルールマナー講座 |
| 19  | 20    | 21      | 22      | 23          |
| コミュ力講座  | フリーラボ | アレンジクック | Eプロ     | フリートーク      |
| 26  | 27    | 28      | 29      | 30          |
| こころの講座  | フリーラボ | フリートーク  | 映画鑑賞    | 社会のルールマナー講座 |
| <b>12月31日～1月3日まで<br/>お休みになります。</b>  |       |         |         |             |
|  <b>1月</b>  |       |         |         |             |
| <b>あけましておめでとうございます。</b>   |       |         |         |             |

### ⌚スタッフのつぶやき 今月のひとこと⌚

♪新年なので、相談室から異動してきて丸1年経って感じていることを面白目に書いてみます（笑）  
利用者さんの親御さんへ。家と外で魅せる子ども達の姿は異なると思いますが、エスカリエで魅せる子どもたちは本当に成長しています。気遣いが出来るようになる、人との関わりを楽しんでいる、相談出来るなどなど、子どもたちの成長には驚かされます。エスカリエのみんなには将来、ふとした時にここでの活動や出逢いを振り返って「経験してよかった」と思ってもらえたなら幸せだな～と感じています。2026年も笑顔が多い、笑う門には福来る一年になりますように♪ 佐藤

♪厄年に怯えてしまった一年。しかし、良き一年でした。次は後厄。慎重に過ごそうと思いながらも家族でたくさん遠出したなとも思っております。経験を積んで感情豊かに。そして色々な物を口にして味覚を豊かに。みなさんの素敵だなと思えるところを更に引き出して自信を持てるように来年度もパワーアップして過ごしたいです。そして、署長と誕生日が近く、同じ星座である私です！皆様からのおめでとう！をお待ちしておりますよ～！！ 伊藤

♪↓先輩、上司より上に書くの恐れ多いんですけど…伊藤Nsがどうしても！と言うもので…。  
エスカリエに来る機会はそんなに多くなかったのですが、私を覚えてくれた方もいると聞き、嬉しく思いました✿  
先日、伊藤Nsにとある猫漫画を貸しましたが「余計猫が嫌いになりました」という辛辣な感想を頂きました(‘;ω;`)  
めげずにこれからも色々布教していこうと思います。皆さん今年もよろしくお願ひします❶ 山内

♪12月一杯で退職することになりました。うすらでかいメガネの男です。ゲームしたり雑談したり楽しい時間を一緒に過ごせて楽しかったです。エスカリエで楽しい時間を過ごしながら自分のペースで進んでいくことを応援してますね 吉野

♪物価高に伴い、昨年「年賀状終い」をした我が家。とはいって、今年も数名だけ書きました。何年も会っていないいいとこや、卒業後全然会うことができていない大学の友達など、限られた人にだけ数枚ちょろちょろと書きました。もううと嬉しいんだけどね、年賀状。たくさん書くのは卒業しました。すべて物価高のせいです。1年365日！というと長く感じますが、十日間が36回とすると、短くないです！？ 1日1日を大切に、しんどいことがあっても、エスカリエで「楽しい！」と感じられる時間を一緒に持てればと思います。今年も宜しくお願ひします。ところで、1月は看護師伊藤の誕生月らしいですよ！エスカリエは誕生者を祝う会とかとか、ないんですか？ 私は「年をとる」という言い方より、「年を重ねる」という言い方が好きです。あらやだ、全然ひとことじゃなくなっちゃったじゃないですか❷ 仲野